
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Uhr zeigt die  an.

So weiß man, wie spät es ist.

Früher haben die Menschen nach der Sonne geschaut.

Eine Sonnenuhr ist ein Stab an einer .

Er wirft einen Schatten auf die Zahlen.

Im Mittelalter gab es große Uhren an .

Sie liefen mit Zahnrädern.

Man musste sie immer wieder aufziehen.

Heute gibt es auch kleine .

Sie laufen mit Strom aus einer Batterie.

Moderne Uhren haben keine Zeiger.

Sie haben nur noch .

Man nennt sie digitale Uhren.

Auch in einem Computer oder in einem

 gibt es eine solche Uhr.

Quellenangabe: Artikel: Uhr (von Ziko van Dijk, Astrid Mayer-Wiese, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Uhr&amp;oldid=21095


